

Le concept de "blanchité"

Rédigé le 13 mars 2018



Avez-vous déjà entendu parler du concept de "blanchité"? De "blanchitude"? Il est difficile de définir cette idée mais ce qui est certain, c'est que cette construction institutionnelle et médiatique d'une identité blanche majoritaire a des conséquences. Nicolas Rousseau décortique cette notion pour l'Edition de la rédaction, au micro de Tarik Laabi et Maryam Benayad.



Avec le soutien de la
Fédération Wallonie-Bruxelles

Ed resp : Ghalia Djelloul
Chaussée Saint-Pierre, 208
B-1040 Bruxelles
Tél : 02/896 95 00
info@bepax.org
www.bepax.org
IBAN : BE28 7995 5017 6120